

Menschen, Medien, Meinungen



Vom 31. August bis zum 11. September nahmen die Schüler und Schülerinnen der 7. Klassen an der Themengebundenen Etappe „Menschen, Medien, Meinungen“ teil. Vorrangig ging es jedoch um die elektronischen Medien. Der Höhepunkt war der Workshop mit Herrn Schöne vom Jugendmedienzentrum Dresden, in dem es um mehr Sicherheit in Communitys und effektivere Recherche im Internet ging.



Viele Fächer haben ihren Teil dazu beigetragen. Hier ein kleiner Einblick: In Deutsch erstellten wir einen Community – Knigge. Ein ähnliches Thema behandelten wir in Englisch.

In Ethik vertieften wir unser Wissen zu Medien allgemein und zur Werbung. Indirekt beschäftigten und beschäftigen sich auch Kunst und Musik mit der Problematik. In diesen Fächern nahmen wir uns Michael Jackson vor. Dabei spielen die Medien eine ganz entscheidende Rolle.



Insgesamt war dieses praxisnahe Projekt eine sehr lehrreiche Ergänzung zum normalen Unterrichtsgeschehen. Bei den meisten Schülerinnen und Schülern kam die Etappe sehr gut an.

Jenin Ziemens, Klasse 7/2